



RUDOLPH
LE LUXE À OFFRIR CETTE SAISON
PRE-ORDER NOW FOR AN UNFORGETTABLE HOLIDAY GIFT

Cette année, assurez-vous de briller avec **RUDOLPH**, notre bougie signature des Fêtes. Élégante, parfumée et fabriquée au Canada, elle est le cadeau corporatif raffiné qui séduit à coup sûr clients, partenaires et collègues. Les quantités étant limitées, nous vous invitons à précommander dès maintenant afin de garantir vos cadeaux et de marquer la saison d'une touche lumineuse et inoubliable. Bougie 280 g sapin baumier.

Meet **RUDOLPH**, our signature holiday candle scented with Balsam Fir. Proudly made in Canada, it's the refined corporate gift that is sure to delight clients, partners, and colleagues. With limited quantities available, we encourage you to pre-order today to secure your gifts and celebrate the season with a lasting touch of brightness and distinction.

Candle 10oz balsam fir



NOTRE PRIX | OUR PRICE : \$69

Profitez de 15 % de réduction pour 50 unités ou plus, et de 20 % dès 100 unités | Enjoy 15% off on orders of 50 units or more, and 20% off starting at 100 units

COMMUNIQUEZ DIRECTEMENT AVEC NOUS À | GET IN TOUCH WITH US DIRECTLY AT : **INFO@RUBYBRONW.COM**

YOU MAY ALSO LIKE
VOUS POURRIEZ ÉGALEMENT AIMER



L'ÉCOLO | THE EVERYDAY LUXE GIFT SET
146\$



LE COFFRET CHANVRE & AMBRE | CHANVRE & AMBRE GIFT SET
145\$